

| <b>Gremium</b>   | <b>Termin</b> | <b>Status</b> |
|------------------|---------------|---------------|
| Ortsbeirat Oppau | 05.11.2019    | öffentlich    |

**Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Baumscheiben**

Vorlage Nr.: 20190640



Ortsbeiratsfraktion Oppau  
Ludwigshafen, 25.10.19

Bei der Baumbepflanzung im Zinkig und in der Uhlandstraße sind die Grünflächen, welche die Bäume umgeben, zugewuchert und durch das Anwachsen der Erde zu Hügeln geworden. Solche ungepflegten Stellen animieren zum Hinterlassen und Entsorgen von Müll sowie zur Benutzung als Hundetoilette.

Das Laub der Bäume bedeckt die Grünfläche völlig und auch die Bürgersteige und Straßen sind jahreszeitbedingt davon übersät. Die Anwohner werden der Situation nicht mehr Herr und stellen bereits Mülltüten mit Laub neben die Bäume. Gesehen im Zinkig vor der Einmündung in die Dietlindstraße 5 - 30. Ebenfalls vor dieser Einmündung ist die Befestigung der Grünfläche zum Bürgersteig durch die Baumwurzeln hochgedrückt und stellt daher eine gefährliche Stolperstelle dar, die man durch das viele Laub leicht übersehen kann.

Wir bitten die Verwaltung, die Grünflächen zu überprüfen und neu anzulegen sowie die Begrenzungssteine ordnungsgemäß zu verlegen, damit die Stolperstellen beseitigt werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Roman Bertram, Fraktionssprecher